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■ 会 長 報 告       池ノ谷 敏正君 

皆さんこんに

ちは。 

 

本日は通常例

会ではあります

が、次回からは不

規則な形で例会

が続きます。 

来週はお盆で休会です。２０日は静岡駅前に

て納涼夜間例会。そして、２７日は藤枝南クラブ

とのガバナー公式訪問合同例会となっています。

都度ご案内は差し上げる予定ですが、くれぐれ

も時間や場所をお間違いの無いようよろしくお

願いします。 

 

納涼夜間例会では親睦担当の皆さんに企画進

行を、ガバナー公式訪問合同例会では、会場運営

担当の皆さんに席割や会場レイアウト等ご苦労

をおかけします。大長クラブ管理運営委員長を

中心に、どうぞよろしくお願いします。 

 

ところで、本日８月６日は、広島平和記念日で

す。 

昭和２０年８月６日午前８時１５分１７秒、

「エノラ・ゲイ」という名前のアメリカ軍Ｂ２９

爆撃機が原爆「リトル・ボーイ」を投下。まもな

く高度５８０ｍで炸裂したこの原爆は、この一

瞬の爆発で約３０万人の民間人の生命を奪いま

した。 

 

アメリカの原爆開発プロジェクトは「マンハ

ッタン計画」の名前で知られています。この計画

の提案者は、かのアインシュタインだったそう

です。 

そして、この広島への原爆投下は「実験」の色

合いが非常に濃いものだったようです。町並み

の破壊の程度を確認するために空襲をかけずに

温存することが事前に決められていました。ま

た、アメリカは後に日本に進駐して来た段階で、

広島市の生存者の健康診断を行うとともにそれ

と本来似た分布を示すと考えられた近隣の呉市

の住民の健康診断も行っていたそうです。 

 

戦争は人の命の奪い合いである、という事は

誰にもわかる事ですが、同時に、その裏にはいろ

いろな思惑が隠れているものなのだと、改めて

感じずにはいられませんでした。 

 

集団的自衛権の問題、憲法９条の解釈の問題、

憲法改正の問題等々、政治の世界では戦争の影

が見え隠れする話題が上がっています。やはり

その裏には、いろいろな思惑も隠れているので

しょうが、私は、ただただ、いつまでも、戦争と

は無縁で平和な日本であってほしいと祈るばか

りです。 

 

皆さんは、この広島平和記念日、改めてなにか

思うところがありましたでしょうか。 

■ 出 席 報 告           松葉 義之君 

本日のホームクラブ

出席者 
前回の補正出席者 

34／42 80.95％ 32／42 76.19％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池谷君 ○石垣君 ○河井君 ○菅原君   

○土屋富君 大杉君 落合君 仲田晃君 

(２)メークアップ者  

河井 宏文君（榛南・静岡東） 
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■ ビ ジ タ ー                      

伴野 正明君（藤枝南） 

■ スマイル B O X          松葉 義之君 

 藤枝順心高校サッカー部への多数の心づかい

ありがとうございました。結果はベスト８で

したが、冬にリベンジします。その、節はよ

ろしくお願いします。       島村 武慶君 
 妻の誕生祝ありがとうございます。 

鈴木 舜光君 

スマイル累計額  ３８，０００円 

■ ポリオプラス寄付金                 

ポリオ撲滅活動へのご協力有難うございます。 

本日寄付金額   ５，７５２円 

寄付金累計額  ２８，９６０円 

■ ロータリーの友紹介    石垣 善康君 

 

 代読  

森下 敏顯君 

 

 

 

２０１４年８月号 

ロータリーの友 概況 

：横開きのページ 

Ｐ７）特集 会員増強、拡大月間 
   クラブ同好会を活性化し―クラブの会員

増強に結びつけよう。 
   会員増強に役立てているクラブ、ユニー

クな同好会、会員相互の親睦を深めてい

る同好会を紹介しています。 
Ｐ１６）シドニー国際大会特集 
   リーダーシップのついて 
   ロータリーのおかげで人生が変わったと

いう話 
   ロータリーと出会えたことに感謝してい

る会員の話 
Ｐ３２）ロータリー米山記念奨学事業の基礎知

識 
   ＊以前お世話になったバングラディシュ

からの奨学生、ダスプロタープ君が社会

人になりインドに一年間赴任していまし

たが、本年４月に日本に帰国したとの連

絡がありました。 
：縦開きのページ 

Ｐ５８）ロータリーアットワーク特集―会員研

修、ロータリーを楽しくしよう 
    クラブ会員研修の必要性が記載されて

います。 
Ｐ７２）９１歳の現役ロータリアン 

■ 会 員 卓 話                   

メークアップ（日本ロータリーＥクラブ２６５０） 

 

 

  鈴木 透君 

 

 

 

 

 藤枝ロータリークラブに入会して約１年が経

過しましたが、仕事の関係で昼間の例会に出席

することが困難で悩んでいました。入会後に例

会出席の義務が重んじられている団体と再確認

しましたが、後の祭りで如何にして退会すべき

か真剣に考える日々が続きました。最初は昼食

を食べに来て適当に振舞っていれば何とかなる

と安易に思っていましたが、例会出席が命のよ

うに真剣に取り組まれている諸先輩方を拝見し

てドン引きするような時も正直言ってあったこ

とも事実です。 

 ある時、大塚前年度会長から出席率を高める

努力をするようにと目に見えないプレッシャー

を掛けられて、ヤバイと感じながらもこのまま

では首になるか辞めざるを得ないのかと自分自

身の中では覚悟していました。大塚前会長には

他のクラブに行ってメークアップをすることを

奨められると共に、『日本ロータリーＥクラブ２

６５０』を紹介されました。インターネットで日

本ロータリーＥクラブにアクセスして一通りネ

ット内容を観覧した後で、議題についてレポー

トを提出するとメークアップになることを教わ

りました。数日後、恐る恐る日本ロータリーＥク

ラブにアクセスして掲載内容を掌握した上で議

題に対するレポートを提出した所、『WERCOME TO 

THE ROTARY E-CLUB OF 2650,JAPA』と証された

メールが送信されて、貴クラブ会員出席報告（メ

ークアップ）を認めて頂きました。 

 ロータリーは例会に出席することが大切、必

ず出席する努力をすべきと入会の直前に青島克

郎ロータリアンから言われていましたが、自分

自信は多少甘く考えていたと今は反省していま



2055‐3 

 

 

す。当初はメークアップの方法も解らず、時間を

間違えて他クラブの例会場に行ったり、藤枝ロ

ータリーのメークアップに記帳したり、１日に

３箇所もハシゴして在庫を作ったり、この１年

は本当にメチャクチャなことをやっていまし

た。そんなことをしてでも例会の出席率を上げ

なければいけないという意識が芽生え、結果は

ともかく少しは努力した自分を褒めてあげたい

と思います。（拍手） 

 メークアップ（ＭｅｋｅＵｐ）を英和辞書で引

くと（化粧をする・決算や精算する・取り戻す）

等、ある形のモノを補填したり帳尻を合わせた

り…といったニュアンスの言葉がありました。

ロータリアンの三大義務は、『例会の出席』『会費

の納入』『ロータリー雑誌の購読』であります。

どうしても仕事や健康の都合で例会を欠席しな

ければならない場合、それを補うために他クラ

ブの例会等に出席するのがメークアップであ

り、日本語で言えば『欠席補填』ということにな

るのでしょう。『欠席補填』であるメークアップ

は時間や場所を問わず、インターネットで日本

ロータリーＥクラブにアクセスするだけです。

実際にやってみると至って簡単で何方でも出来

ると思います。特に出張の多い方や健康を害さ

れて入院していても、インターネットの環境が

整っていればメークアップが可能になります。 

 メークアップ方法は、サイトを開いて『メーク

アップはこちら』をクリック、議題に対する投稿

を記入するページに移動してレポートを記述し

ます。議題に対して３００文字以上～１０００

文字以内で意見を投稿、その際は（氏名・メール

アドレス・所属クラブ）を記入します。但し、３

００文字未満の場合はメークアップが認められ

ないようです。また、メークアップ証明書の発行

手数料として￥１０００（税込）が必要になり、

支払はクレジットカード（ＶＩＳＡ・ＭＡＳＴＥ

Ｒ）の決済になります。カード決済が完了した

ら、投稿したアドレス宛にメークアップ証明書

がＰＤＦで送信されます。送信された証明書を

プリントアウトして、所属クラブで手続きして

頂ければメークアップは完了です。皆様方も一

度は是非、試してみては如何でしょうか。 

 入会当初から意識の変革があり、少しでも例

会の出席率を高めなければいけないと思うよう

になりましたが、最近は例会の最後の点鐘まで

居なくては価値がないと感じるようになりまし

た。早く諸先輩方のように週 1 回は 1 時間食事

をゆっくりと取れるような環境にしたいと思

い、更に研鑽して参りたいと存じます。今後共、

ご指導とご鞭撻の程、何卒宜しくお願いします。 

 

静岡県の抱えている問題 

①経営者のポテンシャルが全国ワースト１位

（２５年１２月の日銀短観） 

②人口の減少が北海道に続いて全国ワースト２位 

 

日本が抱えている問題 

①日本の人口が毎年９０万人減少、６５年後の２

０８０年には現在の半分（約６千万人） 

②国会議員に支払われる歳費（給与）と仕事の成

果…直接費で年間６千万円以上の税金が投入 

③国家公務員と国会議員の賃上げラッシュ（国家

公務員：５１万円・国会議員：４２１万円） 

 

 

8 月のお祝い 
おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／大石君） 


